
提出年月日  ６．１０．２３ 

受理年月日  ６．１０．２３ 

陳 情 第 １３ 

  

石岡市学校給食費滞納額の解消を早急に推進することに係る陳情 

 

貴職には、若年者も高齢者も活き活きと生活できるまち石岡、魅力的で活力溢れる石岡を創

るために、日々ご尽力され誠にありがとうございます。 

さて、令和４年度一般会計決算書の学校給食費の滞納額30,161千円、令和３年度給食費滞納

額30,289千円、令和２年度滞納額29,669千円となっており、石岡市学校給食費滞納額は、わた

くしが、令和３年度に市議会議長へ請願書を提出しても毎年、給食費滞納額は、3,000万円ぐら

いで推移して一向に改善されていません、石岡市教育長たちは滞納額の解消に真剣に取組んで

いるのでしょうか？民間企業では、結果が出なければ何らかの責任をとっています。 

他の自治体の決算書を調査すると笠間市519千円、小美玉市763千円、守谷市1,410千円、牛久

市3,226千円となっており、当市の滞納額は突出しているのです。守谷市を調査したところ、や

はり給食費滞納者対策で苦慮されており令和２年３月に守谷市債権管理条例を制定して迅速な

給食費、市営住宅利用料、保育料などの滞納額解消を推進しています。インターネット閲覧な

どをすればいくらでも優良事例を調査できる時代なので当市職員は前例主義にとらわれず当市

行政事務処理に不足していることを積極的に取入れ改善すべきでしょう！！ 

今後、教育委員会事務局が一丸となって学校給食費の滞納額解消を推進するよう陳情いたし

ます。 

 

 

 

 

【委員長報告要旨】 

 委員からは、「陳情者の文中には、教育委員会は真剣に取り組んでいるのかという指摘はあ

るが、未納額一覧を見ると増えているわけではないし、努力の形は見えると考える。陳情者の

趣旨について一部理解するところはあるが、現在取り組んでいる以上、改めてこれ以上教育委

員会に求めるまでではないと考え、不採択でいいのではないか」といった意見が出されました

。 

 

【結果】 

不採択 

 


